

Sporttag der Partnerschulen Coswig – Lovosice



Empfangen wurden die Gäste in der Leonhard-Frank-Oberschule von Schülern des Neigungskurses Tschechisch, die auch die Vorstellung ihrer Schule und ihrer außerschulischen Angebote vorbereitet hatten. Zur Motivation der Kontaktaufnahme und Verständigung wurden die Schüler dann in Zweierteams eingeteilt, und je ein deutscher und ein tschechischer Schüler starteten mit GPS-Gerät und Spielerklärung auf eine Geocaching-Erkundung durch Coswig. Zwar erschwerte der Dauerregen die Nutzung der Technik beträchtlich, aber die Teams erreichten nach der vorgegebenen Zeit alle ihr Ziel, und vier Teams war es tatsächlich gelungen, alle Nüsse zu knacken und das Lösungswort herauszufinden. Interessante Punkte von Coswig von Elbe über Fähre bis Casa Bohemica haben alle auf ihrer Tour kennengelernt.



Seit 2010 treffen sich SchülerInnen und LehrerInnen der Leonhard-Frank-Oberschule Coswig jedes Jahr mindestens einmal mit ihrer Partnerschule aus Lovosice – bei Schüleraustauschwochen, Exkursionen, Teilnahme am Unterricht oder persönlichen Treffs der Lehrer. Am 7. Oktober 2015 fand erstmalig ein gemeinsamer Sporttag in Coswig statt, an dem insgesamt 80 Schüler beteiligt waren.



Am Nachmittag traten die Schüler dann in den Mannschaftssportarten Floorball, Zwei-Felder-Ball und Fußball gegeneinander an, und in der Gesamtwertung durften sich die Gäste über den Gesamtsieg und damit den Pokalgewinn freuen. Zum Abschluss wurden noch einmal deutsch-tschechische Teams zum Two-Ball-Turnier gebildet, einer rasanten Basketballvariante, die auf vier Körbe parallel gespielt wurde und richtig Spaß und Spannung brachte.

Am Grill in der Coswiger Adler-Brauerei – wo die Schüler zu ihrer Verblüffung von fließend Tschechisch sprechenden Gastgebern begrüßt wurden – klang der Tag aus, und die Gäste bekräftigten ihre Einladung zum Gegenbesuch in Lovosice am 12. November.

Diese sportliche Begegnung wurde aus Mitteln des Deutsch-Tschechischen Zukunftsfonds gefördert.

